
諮 問 文 
 

 

次の事項について、別添理由を添えて諮問します。 

 

 

諮問 

 

「佐世保市立図書館の今後の運営のあり方について」 

 

 

 

 

平成２５年４月２５日 

佐世保市立図書館 

館長 渡辺 恵美 

 

 

 



（理由） 

  平成２０年７月、佐世保市立図書館の今後の運営について、図書館長から佐世保

市図書館協議会へ諮問をさせていただきました。 

それに対し、平成２１年１月、長期的展望に立った図書館の望ましい運営につい

て答申を頂き、その中で、図書館の運営形態については、窓口委託や指定管理者制

度は望ましくないというご意見を頂きました。 

  その後、図書館に対するニーズはますます多様化・高度化し、地域の情報基盤と

しての整備等も求められるようになってきました。 

しかし、一方で、厳しい財政状況に伴う事業の見直しや予算削減、施設の老朽化、

人員不足など難しい状況にもあります。 

全国的にも、公立図書館を取り巻く環境は徐々に変化しており、指定管理者とし

て新たな民間の参入などもあっています。 

その様な中、平成２４年９月佐世保市議会の一般質問において、図書館の効率的

な運営とサービスについての質問があり、今後のあり方について検討を求められま

した。 

こうした状況を踏まえて、佐世保市立図書館の運営のあり方について、あらため

て研究する必要がでてきていることから、佐世保市図書館協議会において、再度検

討をお願いするものです。 


